

## NOTA INFORMATIVA

*S&P Platts le otorga a Iberdrola el premio a la Transición Energética*

### **Ignacio Galán se reúne con el gurú estadounidense del cambio climático John Kerry en la COP 25 de Madrid**

- **El presidente de Iberdrola le ha expuesto la estrategia global del grupo en la lucha contra el cambio climático, plasmada en unas inversiones de 100.000 millones de dólares desde hace 20 años y escenificada en la reciente adjudicación del mayor proyecto eólico marino de Estados Unidos: Park City, de 804 MW, en Connecticut**

El presidente de Iberdrola, Ignacio Galán, se ha reunido hoy en la COP 25 de Madrid con el reconocido líder climático John Kerry, político y diplomático norteamericano que fue candidato a la presidencia de los Estados Unidos en 2004.

Durante el encuentro, Kerry se ha interesado por la visión y estrategia de Iberdrola para descarbonizar la economía de aquí a 2050, abordando aspectos tan relevantes como la sustitución de los combustibles fósiles por renovables y la electrificación de la economía, el papel del hidrógeno durante la transición o los avances en materia de almacenamiento y eficiencia de las redes.

En esta línea Galán le ha expuesto que, para llegar a la posición de liderazgo que ostenta en la actualidad en la lucha contra el cambio climático, Iberdrola ha invertido más de 100.000 millones de dólares en las últimas dos décadas en renovables, redes inteligentes y almacenamiento eficiente. Asimismo, le ha adelantado que la compañía seguirá invirtiendo en estas actividades a un ritmo de 10.000 millones al año.

Juntos han repasado, asimismo, los principales proyectos energéticos que la compañía española está construyendo en Estados Unidos, destacando la reciente adjudicación del mayor parque eólico marino del país: Park City, de 804 MW, en Connecticut. De este modo, Iberdrola ya está desarrollando en la costa este dos complejos eólico-marinos, Vineyard Wind y Park City, que suman más de 1.600 megavatios (MW). Otra importante infraestructura es la línea de interconexión con Canadá NECEC, que, atravesando el estado de Maine, transportará a Nueva Inglaterra energía hidroeléctrica producida en Quebec.

Kerry se ha mostrado impresionado por la trayectoria de Iberdrola en los últimos años, en los que ha sabido aunar éxito empresarial y sostenibilidad y ha colocado a Avangrid, su filial en Estados Unidos, como la tercera empresa renovable del país.

John Kerry, secretario de Estado durante el segundo mandato presidencial de Barack Obama, jugó un papel esencial en las negociaciones climáticas que culminaron con la firma del Acuerdo Climático de París en abril de 2016. El propio Kerry ha definido ese momento como el más importante de su carrera.

Miembro del Partido Demócrata, a lo largo de su dilatada trayectoria política ha sido un defensor apasionado del medio ambiente. Siendo senador por el estado de Massachusetts (hasta 2013) formó parte de la delegación norteamericana en la primera Cumbre Climática de



## NOTA INFORMATIVA

Naciones Unidas, la Cumbre de la Tierra en Rio de Janeiro (1992). Desde entonces, ha acudido a todas las conferencias climáticas.

El pasado mes de noviembre, John Kerry presentó World War Zero, una coalición de líderes globales y militares que aboga por actuar de forma inmediata para combatir la emergencia climática. Para Kerry, el calentamiento global es la principal amenaza para la seguridad de las naciones y confía en convencer a los escépticos de la necesidad de parar el aumento de las emisiones antes de 2050.

Cabe destacar, por otro lado, que S&P Platts otorgó anoche a Iberdrola el premio a la Transición Energética, el único galardón no sujeto a nominación y basado en un estudio objetivo externo. El premio viene a reconocer el compromiso de la compañía con la reducción de emisiones y el impulso a la descarbonización de la economía a través del fomento de las energías limpias.

### **Sobre Iberdrola**

[Iberdrola](#) es un líder energético global, el primer productor eólico y una de las mayores compañías eléctricas por capitalización bursátil del mundo. El grupo suministra energía a cerca de 100 millones de personas en decenas de países como España, Reino Unido (ScottishPower), Estados Unidos (AVANGRID), Brasil (Neoenergía), México, Alemania, Portugal, Italia o Francia. Con una plantilla de unas 34.000 personas y unos activos superiores a 113.000 millones de euros, obtuvo una facturación de 35.075,9 millones de euros y un beneficio neto de 3.014 millones de euros en 2018.

Iberdrola lidera la transición energética hacia un modelo sostenible a través de sus inversiones en energías renovables, redes inteligentes, almacenamiento de energía a gran escala y transformación digital para ofrecer los más avanzados productos y servicios a sus clientes. Gracias a su apuesta por las energías limpias, es una de las compañías con menores emisiones y un referente internacional por su contribución a la lucha contra el cambio climático y a la sostenibilidad.

